



Asia and Africa Today. 2013-2024

ISSN 0321--5075

URL - <http://asaf-today.ru>

All right reserved

Issue №7 Volume . 2016

AFRICAN SUMMITS OF ASIAN POWERS: GENERAL AND SPECIAL

Vyacheslav A. Usov

Tatiana Deych

Abstract

The last decade has witnessed rapid economic growth and rapid, though uneven, development of African States. Those developments have made even the skeptics to abandon the usual «Afro-pessimism». New feeling - reserved «Afro-optimism» has caused a surge of enthusiasm for the future of the Black Continent, which displayed in conducting of bilateral forums: US - Africa, the European Union - Africa, Japan - Africa. Not only the leading Western powers, but also major developing countries - China, India, Brazil, Turkey, Iran and others held similar events. Taken into account the volumes and forms of cooperation with African countries, special attention should be given to forums with the participation of «Asian giants» - China and India.

Keywords list (en): Africa, China, India, the summit, cooperation, competition, development

Date of publication: 01.07.2016

Citation link:

Deych T., Usov V. AFRICAN SUMMITS OF ASIAN POWERS: GENERAL AND SPECIAL // Asia and Africa Today. – 2016. – Issue №7 C. 18-25 . URL: <https://asaf-today.ru/s0321-50750000616-3-1-ru-7/>

АФРИКАНСКИЕ САММИТЫ АЗИАТСКИХ ДЕРЖАВ: ОБЩЕЕ И ОСОБЕННОЕ

Усов Вячеслав Александрович
Дейч Татьяна Лазаревна

Аннотация

Последнее десятилетие стало свидетелем бурного экономического роста и быстрого, хотя и неравномерного, развития государств Африки, заставившего даже скептиков отказаться от привычного «афропессимизма». Новое чувство – сдержанного «афрооптимизма» вызвало прилив энтузиазма в отношении будущего Черного континента, одной из форм проявления которого стало проведение двусторонних форумов: США - Африка, Европейский Союз - Африка, Япония - Африка. Не только ведущие западные державы, но и крупнейшие развивающиеся страны - Китай, Индия, Бразилия, Турция, Иран и другие провели подобные мероприятия, в числе которых, учитывая объемы и формы сотрудничества с африканскими странами, особого внимания заслуживают форумы с участием «азиатских гигантов» Китая и Индии. Хотя Китай и Индия выступают в роли конкурентов за африканские ресурсы и рынки, их соперничество устраивает Африку, давая ей более широкие возможности получить помощь и поддержку в достижении целей роста и развития.

Ключевые слова: Африка, Китай, Индия, саммит, сотрудничество, конкуренция, развитие

Дата публикации: 01.07.2016

Ссылка для цитирования:

Дейч Т. Л. , Усов В. А. АФРИКАНСКИЕ САММИТЫ АЗИАТСКИХ ДЕРЖАВ: ОБЩЕЕ И ОСОБЕННОЕ // Азия и Африка сегодня. – 2016. – Выпуск №7 С. 18-25 .
URL: <https://asaf-today.ru/s0321-50750000616-3-1-ru-7/>